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                   Aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete (03.10.2017), às
dezesseis  horas,  na  Sala  Tiradentes,  Plenário  da  Câmara  de  Vereadores  de  Sapucaia  do  Sul,
reuniram-se os Vereadores do Município para trabalhos relativos à 62ª Sessão Plenária Ordinária, da
14ª Legislatura, devidamente convocada para a data e horário acima descritos. Estiveram presentes
os Vereadores que assinaram o Livro de Presenças na ordem que segue: CACO (PMDB); VENTANIA
(PRB); ADÃO DA SILVA (PT); CLEBER (PP); GERVÁSIO (PP); MIRIAM RAQUEL (PT); JORGE
(PSD); NELSON (SD); MANINHO (PMDB); IMILIA (PTB) e MARQUINHOS (PSB).  Após constatar o
quorum  necessário à realização da Sessão, o Vereador Nelson – Presidente da Casa, invocou a
proteção de Deus, deu por aberta a mesma e solicitou ao Vereador Maninho – Secretário, a leitura de
um trecho bíblico. Passou-se ao ESPAÇO DO PEQUENO EXPEDIENTE: Ofício 060/2017 – Comarca
de Sapucaia do Sul, Ofícios 1482/2017, 1487/2017, 1488/2017, 1490/2017, 1492/2017, 1494/2017,
1498/2017,  1508/2017,  1540/2017,  1541/2017,  1542/2017,  1543/2017  –  Gabinete  do  Prefeito,
Justificativa de ausência à Sessão Plenária Ordinária do dia 05.10.2017 – Vereadora Raquel, PROC.
nº 20.387/279/2017 –  Origem da Vereadora Raquel  do Posto, Votação da Ata nº 9979, que foi
aprovada  por  unanimidade,  sem  retificações  nem  alterações. Passou-se  ao  ESPAÇO  DO
GRANDE EXPEDIENTE: Requerimentos Verbais: Vereadora Raquel – 01) À SMSMU, solicitando o
conserto  da  parada  de  ônibus,  localizada  na  Rua  do  Carioca,  Bairro  Carioca.  Aprovado  por
unanimidade, com associação dos Vereadores Cleber, Caco e Marquinhos. 02) À SMO, solicitando o
conserto da rede de esgoto, localizado na calçada da Rua Gaspar de Lemos, em frente ao número
90, Bairro Vargas. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Gervásio e Maninho.
Vereador Marquinhos – 01)  Parabenizando o Senhor Alceri, do Bairro João de Barro, que faz um
excelente trabalho aquela comunidade. Aprovado por unanimidade, com associações dos Vereadores
Maninho e Ventania. 02) À SMSMU e Empresa RGE SUL, solicitando recolhimento com urgência de
galhos na Avenida João Pereira  de Vargas,  em frente  à  lotérica,  próximo ao Mercado São Luis.
Aprovado por  unanimidade.  03)  À SMO,  solicitando a limpeza e revitalização das  passarelas  de
pedestres, em toda a extensão da Avenida Sapucaia. Aprovado por unanimidade, com associação
dos Vereadores Jorge, Raquel, Gervásio e Ventania.  Vereadora Imilia – 01)  Ao Prefeito, SMPU e
SME,  solicitando informações  quanto  ao andamento  da licitação  para  a  reforma e ampliação  da
E.M.E.F Rosane Amaral Dias. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Cleber e
Gervásio. Vereador Gervásio – 01) À SMST, solicitando estudo de viabilidade técnica para instalação
de redutor de velocidade na Avenida João Pereira de Vargas, esquina com a Rua Hergasto Crespo,
Bairro Camboim. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Cleber, Jorge, Imilia,
Ventania e Marquinhos.  02)  À SMMA, solicitando poda de uma árvore na Rua Eliandro Matias de
Souza,  em frente  ao  número  69,  Bairro  Lomba da  Palmeira.  Aprovado por  unanimidade,  com a
associação do Vereador Cleber.  03)  À SMO, solicitando conserto de buraco na Rua Igrejinha, em
frente ao número 675, Bairro Vargas. Aprovado por unanimidade, com associações dos Vereadores
Cleber,  Ventania  e  Jorge.  04)  EM NOME DA CASA:  Parabenizando a Defesa  Civil  pelas ações
tomadas no último temporal que atingiu a cidade. Aprovado por unanimidade. Vereador Cleber – 01)
À SMO, solicitando a troca da tampa do boeiro, que está quebrada, na Rua Vicente Tessadri, número
403, Bairro Sete. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Gervásio, Ventania e
Marquinhos.  02) À  SMO,  solicitando  uma  visita  na  Rua  Adelaide  Correa,  Bairro  Colonial,  para
verificação dos canoas de esgoto. Aprovado por unanimidade. 03) À SMO, solicitando reparo de um
buraco  na  Avenida  Justino  Camboim,  número  2583,  Bairro  Recanto  dos  Jardins.  Aprovado  por
unanimidade, com associação dos Vereadores Gervásio e Imilia. 04) À SMSMU, solicitando a retirada
da parada de ônibus abandonada na BR 116 e recolocá-la na Avenida Lúcio Bittencourt, atrás da
E.E.E.F Santa Rita de Cássia. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Jorge e
Imila. Vereador Jorge – 01) Ao Prefeito, com cópia à SMSMU ,solicitando que seja feito um mutirão
para  recolhimento  de  galhos  na  cidade.  Aprovado  por  unanimidade,  com  a  associação  dos
Vereadores Gervásio e Imilia. 02)  Ao Prefeito,  Com cópia à SMO, solicitando a manutenção das
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tampas de boca de lobo da cidade. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores
Gervásio e Cleber. Vereador Adão – 01) Ao Prefeito, com cópia à SMO, solicitando o conserto dos
canos de esgoto  na Rua 25 de Julho,  em frente  ao número 1160,  Bairro  Vargas.  Aprovado por
unanimidade, com associação dos Vereadores Jorge, Raquel e Ventania. Vereador Ventania – 01) À
SMO, solicitando limpeza e retirada  de entulhos  na  Rua Américo  Vespúcio,  sem número,  Bairro
Jardim  América.  Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  dos  Vereadores  Cleber  e  Raquel.
Vereador Maninho – 01) À SMST, solicitando restauração das faixas de segurança entre a Avenida
Lúcio  Bittencourt  e  a  Rua  Barão  do  Rio  Branco,  ao  lado  da  Igreja  São  Miguel.  Aprovado  por
unanimidade, com a associação dos Vereadores Ventania, Caco e Cleber. 02) Ao Prefeito, com cópia
à SMO e SMSMU, solicitando a abertura de um novo acesso para os alunos da Escola Manoel
Bandeira, Rua Tocantis, número 100. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores
Marquinhos, Cleber, Gervásio, Imilia e Raquel. Vereador Nelson – 01) Ao Prefeito, SMST e Empresa
Real Rodovias, solicitando um estudo de readequação das lotações no centro de Sapucaia do Sul.
Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Cleber, Adão e Gervásio. 02) À SMO,
solicitando  a  colocação  de  boca  de  lobo  no  lado  faltante  da  Rua  Beira  Campos.  Aprovado  por
unanimidade,  com a associação dos Vereadores Adão,  Jorge e Ventania.  Questão de Ordem: O
Vereador Jorge convocou a Comissão de Saúde para visitarem o E.S.F Vila Alcina, para verificar a
situação  do  atendimento  aos  diabéticos.  ESPAÇO  DAS  CONSIDERAÇÕES  FINAIS.  Vereadora
Imilia – 06 min. Cumprimentou a todos. Começou falando do mês que se passou, que  Setembro foi
o mês dedicado à prevenção ao suicídio. Falou sobre a conscientização desta campanha. Comentou
sobre a campanha que se inicia no mês de Outubro, o “Outubro Rosa”, sobre a prevenção do câncer
de mama. Falou sobre o problema na divulgação da UAB - Universidade Aberta do Brasil, que possui
uma unidade em Sapucaia do Sul, e seus vestibulares são poucos divulgados. Finalizou convidando
para todos se associarem e apoiarem a APAE. Agradeceu e encerrou.  Vereador Jorge – 06 min.
Cumprimentou a todos. Começou parabenizando o Vereador Gervásio por ter citado a força tarefa
feita pelas Secretarias do Município. Comentou sobre a situação, que foi resolvida, sobre a Empresa
Labor. Finalizou falando sobre os problemas causados pela Empresa Labor. Agradeceu e encerrou.
Vereador Nelson – (12min. cedidos pelo Vereador Caco e Ventania) – Cumprimentou a todos.
Começou falando que Sapucaia do Sul, volta e meia estava nos meios de comunicação com uma
péssima imagem. Falou que só é  divulgado as notícias  ruins,  mas as boas não são divulgadas.
Comentou sobre as leis aprovadas na Câmara, como a cedência do carro oficial e o não pagamento
de diárias para os Vereadores. Falou do enxugamento das despesas da Câmara, onde este valor é
repassado para ajudar o Município. Disse que será feito uma audiência pública sobre o projeto da
ERS – 118. Finalizou dizendo que este projeto necessita ser mudado com urgência. Agradeceu e
encerrou. Vereador Marquinhos – 06 min. Cumprimentou a todos. Começou falando sobre o assunto
da semana, a exposição do MAM de São Paulo. Comentou que esta “arte” é putaria. Falou que isto é
uma inversão de valores. Disse que deveria ser preso o homem pelado que estava nesta exposição.
Falou que esta exposição é uma incitação a pedofilia. Comentou sobre a situação do Prefeito, dizendo
que se o projeto é bom, ele está dentro. Finalizou falando sobre a situação, que se encerrou, da
Empresa Labor.  Agradeceu e encerrou.  Nada mais  havendo a ser  tratado,  o  Vereador  Nelson –
Presidente da Casa, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a presente Sessão, às
dezessete horas e cinco minutos. Determinou a lavratura desta Ata, que será pelo mesmo assinada e
pelo Vereador Maninho – Secretário. Para constar, esta Ata foi devidamente lavrada pelo Serviço de
Elaboração e Revisão de Anais e Atas da Diretoria Legislativa. Sala Tiradentes, Sapucaia do Sul, 28
de outubro de 2017.                                                                                                 
                                                                                  

                                                                                                NELSON BRAMBILA
               Vereador Presidente 

     CARLOS EDUARDO DOUGLAS SANTANA
                            (Maninho) 
                     Vereador Secretário                                                         
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